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Aos seis dias do mês de Fevereiro de dois mil e vinte, pelas 11:00, na Sala 01 do pavilhão 01, sob a 1 

presidência da Profª Carine Tondo Alves, reuniram-se ordinariamente, os seguintes integrantes do 2 

colegiado de Engenharia de Energias: Anderson Dourado Sisnando, Carine Tondo Alves, Kilder 3 

Leite Ribeiro, Luciano Sergio Hocevar, Rafael Cordeiro Carvalho, Wanberton Gabriel de 4 

Souza. Havendo quórum regimental, a sessão foi iniciada com a seguinte pauta: 1. Informes; 2- 5 

Homologação da ata da 16ª reunião ordinária; 3- Homologação do Ad Referendum acerca do 6 

processo de pedido de mudança de horário para discentes do 9º semestre;4-Pedido de quebra de 7 

pré-requisito do discente Rafael Cordeiro Carvalho; 5- Monitoria remunerada: lista de disciplinas 8 

com prioridade; 6- O que ocorrer. No primeiro ponto de pauta: 1. Informes: A Presidente informou 9 

que irá postergar sua licença para o doutorado aguardando 2020, e menciona sobre seu projeto 10 

aprovado na Inglaterra, e com a maior nota entre todos. Levanta a questão sobre a semana 11 

acadêmica, sobre definição de data para convocação dos professores para reunião. Informa ainda 12 

que na primeira semana de Março estará em gozo de férias, e sugere que na segunda semana deste 13 

mês haja a reunião com os professores. Professor Hocevar pergunta sobre a semana de engenharia, 14 

e a Presidente sugere um workshop, professor Anderson concorda com a ideia e menciona que 15 

recentemente realizou instalações em sua residência com energia solar, apresenta a todos o nome da 16 

empresa que está no mercado e desenvolve trabalhos em diversos seguimentos, essa empresa 17 

(ELSYS), localiza-se próximo ao Los Pampas. Relata ainda, que em conversa com o gerente, 18 

acordaram uma futura parceria e bolsa de estudos. O referido gerente, conhece a LACTEC e a 19 

SIEMENS, neste diálogo ambos idealizaram trazer equipamentos. O gerente contou que por 20 

enquanto trabalham com energia fotovoltaica, e realizaram um investimento de 10 milhões. 21 

Professor Hocevar, mencionou que a UFRB não está registrada nas propagandas de empresas 22 

parceiras. E comenta sobre o congresso do CREA, e possibilidade de envio de artigos, como fez a 23 

aluna Camila que enviou artigo e obteve sucesso. Contou também que fez contato com a Coelba do 24 

Paraná. Passando para o ponto de pauta dois:2-Homologação da ata da 16ª reunião ordinária: A 25 

Presidente colocou a ata da 16ª reunião ordinária em discussão, em seguida votação. A ata foi 26 

homologada por unanimidade.  Passou-se para o ponto de pauta 3- Homologação do Ad 27 

Referendum acerca do processo de pedido de mudança de horário para discentes do 9º semestre: A 28 

presidente, solicitou que o professor Kilder comentasse este ponto, e o professor Kilder esclareceu a 29 

definição da PROGRAD, sendo inviável estudar em três turnos. O aluno Rafael Cordeiro comentou 30 

que não tem disciplinas no matutino no semestre. A presidente mencionou que cada um pode 31 

organizar os horários informalmente e fazer registros dos horários normais. Anderson perguntou 32 

sobre o período dos ciclos 1º e 2º. A presidente e Kilder explicaram que o sistema será a partir do 33 

dia 10, e serão 6 alunos no 2ºciclo. Kilder relatou a divisão das vagas e que praticamente 50% dos 34 

alunos optaram por energia. A presidente comentou sobre a visita na UFBA no campus de 35 

Camaçari, e sobre a precariedade dos espaços e do curso com apenas 4 salas. Onde as disciplinas de 36 

exatas ainda não constam. Anderson comentou que a elétrica na escola politécnica ainda não 37 

consegue finalizar em menos de 5 anos, por conta da ausência de disciplinas. Kilder sugere a 38 

mudança de estágio supervisionado para sábado no matutino. A presidente solicita a Rafael que 39 

passe a informação aos colegas, e pergunta sobre a mudança ou não para estágio obrigatório. Kilder 40 

comentou que os processos podem seguir e as respectivas mudanças serão posteriores. 41 

Encaminhamentos aprovados por unanimidade. Passou-se para o ponto de pauta: 4- Pedido de 42 

quebra de pré-requisito do discente Rafael Cordeiro; A presidente fez leitura do pedido do Rafael. 43 

Rafael se manifestou dizendo que está próximo de formar e estará apenas com as disciplinas 44 

obrigatórias para poder estagiar. E que pedido não prejudica o seguimento dos estudos. Os 45 

professores analisaram o PPC do curso, para confirmação de haver pré-requisitos.  Com o PPC mais 46 
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recente abriram o questionamento sobre o planejamento energético. Anderson falou sobre os pré-47 

requisitos do BES, o aproveitamento da disciplina e código. Rafael perguntou sobre a dinâmica da 48 

disciplina e a possibilidade de ele estagiar. Os professores discutiram a problemática da aprovação 49 

ou não. Não aprovam o pedido, porém fazem sugestões pertinentes para Rafael executar as 50 

disciplinas e estagiar sem impedimentos. Hocevar explica sobre as ementas das disciplinas, 51 

questões similares de estudo, e perguntou se Rafael solicitou quebra de pré-requisito ou abertura de 52 

exceção. E lembrou que Rafael ainda não é formando 2020.1.  A presidente explicou que Rafael 53 

está solicitando dispensa de disciplina, e que Rafael pode estagiar tranquilamente, e que o aluno 54 

pode solicitar horário especial adequando as disciplinas. E ainda há um leque de possibilidades 55 

como seminários, estudo dirigido e etc. Kilder pediu ao aluno atenção a legislação. Anderson 56 

lembrou ao Rafael que em 2020.2 o aluno será formando e poderá solicitar um pedido especial, e 57 

que nesse momento a ordem das disciplinas precisa ser seguida. A presidente relembra a todos os 58 

pontos e explica o porquê do indeferimento. Todos concordaram. Passou-se para o próximo ponto. 59 

5- Monitoria remunerada: lista de disciplinas com prioridade; A Presidente menciona as 60 

disciplinas e alunos para monitoria, Kilder relatou que são 4 bolsas para BES/Engenharias e 3 para 61 

Educação do Campo. E relatou sobre a indicação de quais serão remuneradas. Wanberton falou 62 

sobre a sua solicitação no semestre anterior para monitoria, a Presidente perguntou se poderá ser 63 

sobre circuitos elétricos I. Wanberton mencionou que há possibilidade. Todos concordam por 64 

unanimidade. 6- O que ocorrer. A Presidente informou que a PROGEP não informou as nomeações 65 

com os as Instituições. Anderson comentou que os dois processos estão no CDP. A presidente 66 

lembra que os alunos do 9º semestre precisam cursas as disciplinas. Hocevar perguntou sobre o 67 

número de alunos no 9º semestre. Rafael relatou que são 5 anos. A presidente informou a todos que 68 

realizou este pedido com bastante antecedência. A Sessão foi encerrada e eu Yndiara Karolyne de 69 

Oliveira Damasceno, lavrei a presente ata. Feira de Santana, 06 de Fevereiro de 2020. 70 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 71 

Anderson Dourado- Presente 72 

Carine Tondo Alves- Presente 73 

Kilder Leite Ribeiro- Presente 74 

Luciano Sérgio Hocevar- Presente 75 

Rafael Cordeiro Carvalho- Presente   76 

Wanberton Gabriel de Souza- Presente  77 
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